

Bezirkseinzelsmeisterschaft Leipzig vom 11 bis 13.02. in Grethen
Niklas Polte qualifizierte sich für die Sachsenmeisterschaft U10
Jacob Thalwitzer gewann das offene Turnier

72 Schachspielerinnen und Schachspieler beteiligten sich an der Bezirksmeisterschaft Leipzig in der U8 und U10 und in einem A und B Turnier welches offen für alle Schachspieler bis zu 12 Jahren war. Die Bezirksmeisterschaft fand wie in den Vorjahren im Naturfreundehaus in Grethen statt.

Wir starteten in 4 Turnieren mit insgesamt 11 Schachspielern. Das U8 und die U10 Turnier waren Qualifikationsturniere für die Sachsenmeisterschaft. Die jeweils ersten 4 Schachspieler sind dafür qualifiziert.

Am U8 Turnier nahmen 11 Kindern teil. Benjamin Thalwitzer belegte den 7. Platz mit 3 Punkten und spielte unter seinen Möglichkeiten. Ein Punkt mehr hätte die Qualifikation für die Sachsenmeisterschaft bedeutet. Leider verlor er 2 Partien einzügig in ausgeglichener Stellung.

Das U10 Turnier war mit 20 Teilnehmern am stärksten besetzt und für die Teilnahme am Turnier war die Qualifikation in einem Stadtt Turnier erforderlich. Von unserem Verein hatten sich Fynn Niklas Semotan, Tim Marvin Schneider, Niklas Polte und Johannes Thor dafür qualifiziert. Es wurde in allen Partien hart gekämpft, Kurzremisen gab es fast gar nicht. **Niklas Polte schaffte mit 5 Punkten die Qualifikation für die Sachsenmeisterschaft. Dazu herzlichen Glückwunsch und viel Erfolg bei der Sachsenmeisterschaft.** Er holte in den letzten 3 Partien 3 Punkte, wobei er auch gegen Fynn und Marvin gewann. Niklas erreichte Platz 4. Fynn belegte einen sehr guten 9 Platz mit 4 Punkten, Marvin wurde mit 3,5 Punkten 12. Beide spielten sehr gute Partien und sie haben in ihrem Spiel große Fortschritte gemacht. Beide verloren gegen ihren Angstgegner Niklas. Mit 3 Punkten belegte Johannes Platz 14, es war sein erstes Turnier für unseren Verein.

Das offene Turnier wurde in 2 Gruppen gespielt, in der A Gruppe waren 8 Spieler mit der höchsten DWZ gesetzt und spielten ein Rundenturnier. Jacob Thalwitzer trat mit der höchsten DWZ an und gewann mit 6 Punkten aus 7 Partien souverän das Turnier. Er war durch seine gute Spielweise seinen Gegner klar überlegen, hatte aber bei einem Remis auch Glück. Bastian Mohr belegte mit 3 Punkten einen guten 6. Platz, **leider spielte er in alle Partien viel zu schnell**, dadurch verlor er einige Partien unnötig. Bei langsamerer Spielweise kann er sich noch erheblich verbessern.

In der B Gruppe starteten 4 Spieler unseres Vereins. Elias Neuber belegte einen sehr guten 4. Platz mit 4,5 Punkten. Auch bei ihm war noch mehr möglich, leider verdarben einfache Fehler eine noch bessere Platzierung. Colin Ott erreichte 4 Punkte und wurde mit Platz 7 belohnt. Bei konzentrierteren Spiel sind bei ihm weitere Fortschritte zu erwarten. John Peix erreichte Platz 12 mit 3 Punkten und Daniel Stroh wurde mit 2,5 Punkten Dreizehnter.

Die Spielbedingungen waren im Naturfreundehaus zufriedenstellend, die Verpflegung war gut, vielleicht werden im nächsten Jahr mehr Spieler die Übernachtungsmöglichkeiten vor Ort nutzen. Allen Spielern hat es sehr gut gefallen, den Eltern die den Fahrdienst übernahmen vielen Dank.